

# Dicke Dinger



*Ein Pärchen Rottürkis in der Schauanlage von Stendker während der Diskusshow in Duisburg. Meist sind die Männchen etwas größer. Da aber beide Diskus prächtig gewachsen sind, fällt dies kaum auf.*

*Auch diese rotgepunkteten Diskus sind ein Paar und sie beginnen schnell sich zusammen zu stellen und geben dem Betrachter sofort das Gefühl ein harmonisches Zuchtpaar zu sehen.*

Die Firma Stendker ist Europas größter Diskuszuchtbetrieb. In Warendorf stehen die großen Hallen, wo monatlich tausende von qualitativ hochwertigen Diskusfischen gezüchtet werden.

Stendker Diskus sind ein Markenzeichen geworden. Diese Diskus sind in vielen guten Zoofachgeschäften zu sehen und zu kaufen.

Ein Direktverkauf an Privatleute erfolgt nicht. Sie können aber in Ihrem Fachgeschäft gezielt nach Stendker Diskus fragen.

Einmal im Jahr, bei der Zierfisch- und Aquarium stellt die Firma Stendker aber Ihre Prachtdiskus öffentlich zur Schau. So auch diesmal beim Diskuschampionat.

Da diese Diskus anschließend nicht mehr in die Zuchtanlage zurück gesetzt werden sollen, können einmalig Hobbyaquarianer diese Diskusfische gleich kaufen.

Da es sich hierbei wirklich um „Dicke Dinger“ handelt und die meisten Paare sogar während der Show zu laichen beginnen, ist der Andrang an Käufern groß.

Wir zeigen Ihnen hier einige der schönsten Stendker-Diskus, die im Oktober in Duisburg zu sehen waren.





*Die halbwüchsigen Diskus zeigen bereits vollen Farben. Die aus-  
gestellten Paare begannen schon am zweiten Tag mit dem Laichen.  
So waren schnell etliche Gelege zu bewundern.  
Das war Faszination pur!*

